
できることが増える喜び 

 

いなさの風 
  

 校長 黒田 靖浩  

 ある日の音楽の授業でのことです。 

先生の周りに子どもたちが集まり、先生が吹く鍵盤

ハーモニカの音色とリズムを真剣に聴いていました。

「では、やってみましょう」という先生の合図でみんな

一斉に席に戻り練習を始めます。 

ほどなくして、 

「せんせーい！ できたよ！！ 来て、来て。早く来

てよー」 

と興奮ぎみの声が聞こえてきました。得意げに披露す

るその子の表情は最高に輝いていました。 

 ある日の休み時間では、子どもたちが運動場で縄跳

びの練習をしていました。それぞれが技や回数に挑戦

しています。 

その様子の写真を撮っていた私に、一人の子がうれ

しそうに駆け寄ってきて、 

「せんせい、見てて、いくよ」 

と、できるようになって間もないであろう二重跳びを

披露してくれました。これまで何度も何度も練習し、失

敗してもあきらめずに続けてきた、その努力する姿が

目に浮かぶ最高の１回でした。 

 

 九九を全部覚えた。 

大縄跳びができるようになった。 

跳び箱が跳べるようになった。 

 一輪車に乗れるようになった。 

   

 何かができるようになる。そんな感動の瞬間が２学期もたくさんありました。そして、そ

の瞬間の数だけ、子どもたちの笑顔がありました。 

 

さて、今年も残りわずかとなりました。来年も子どもたちが自分らしさを大切にしながら、

さらにできることが増え、一層成長できるよう、教職員一同支援していきたいと思います。 

最後になりましたが、この１年、保護者、地域の皆さまには本校の教育活動に多大なるご

理解とご支援を賜りましたこと厚くお礼申し上げます。 

よいお年をお迎えください。 
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１・２月の予定  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１月＞ 
 １日(水)  ● 元日 
 ７日(火) ３学期始業式，一斉下校 
８日(水) 給食開始，身体計測＜５時間授業＞ 

      ＰＴＡ役員会・委員会 
９日(木) 身体計測＜５時間授業＞ 

１０日(金)～１７日(金) ＰＴＡ選挙 
１３日(月)  ● 成人の日 
１４日(火) 月曜の授業 Ｕタイム 
１６日(木) 学区会役員会（学校評価委員会） 
１７日(金) ⑥委員会 PTA選挙開票(役員)  
２０日(月) ⑥クラブ(３年クラブ見学会) 
２２日(水) 水泳指導(①②１・２年③④３・４年⑤⑥５・６年) 
２３日(木)  ②③学校公開，なわとび大会 
      野間中学校入学説明会＜午後：６年＞ 
２４日(金) ⑥４，５，６年ワックスがけ 
２７日(月) 木曜の授業  

水泳指導(①②１・２年③④３・４年⑤⑥５・６年) 
２８日(火) 代表委員会 
３０日(木) 月曜の授業 

＜２月＞  
 ３日(月) Ｕタイム 
４日(火) 入学説明会13:30 

 ４日(火)～７日(金) 教育相談 
 ５日(水) 水泳指導(①②１・２年③④３・４年⑤⑥５・６年) 
 ７日(金) 水泳指導(①②１・２年③④３・４年⑤⑥５・６年) 
１１日(火)  ● 建国記念の日 
１４日(金) 水泳指導(①②１・２年③④３・４年⑤⑥５・６年) 
１８日(火) ⑥児童会役員選挙 
１９日(水) ２・３年５時間授業  

⑥委員会(最終)  
２０日(木) ⑤⑥愛校作業６年 
２３日(日)  ● 天皇誕生日 
２４日(月) 振替休日 
２５日(火) 代表委員会＜午後４０分授業＞ 
２６日(水) ＜午後４０分授業＞ 
２７日(木) ＜午後４０分授業＞ 
２８日(金) 月曜の授業 ⑤通学団会 ＜午後４０分授業＞ 

 １２月４日(水)～１０日(火)は人権週間でした。２

日(月)の朝会では、校長先生の人権講話「三尺三寸箸」

があり、全校児童が相手を思いやる大切さをかみしめ

ました。大人や子ども、老若男女を問わず、全人類が

相手を思いやる行動ができれば、きっと世界は変わり

ます。幸せの花は、相手と自分との間に咲く花です。 

 １２月１２日(木)の６限目に学校保健委員会が行

われました。「自分を見つめて 自分をほめよう」と

題して、出た目のお題に従って相手を褒める「ほめほ

めすごろく」を行いました。ふだん自分では気づかな

い長所に気付くことができ、新たな自分の魅力を発見

することができました。 

 １２月１４日(土)に授業公開・ＰＴＡもちつき大会

が行われました。子どもたちは授業公開の後、体育館

でＰＴＡや代表児童がついた餅を、美味しそうに食べ

ていました。また、上野間祭典部の皆様によるお囃子

の実演・体験会も開催され、ふだんできない体験をす

ることができました。 

  


